



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 07.08.2017

Anfrage „Compliance“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

1. Werden die Spender (Sach- und/oder Geldspender) des Landkreises Darmstadt-Dieburg jährlich veröffentlicht?
 - a. Wenn nein:
Warum nicht?
Ist zukünftig die Veröffentlichung der Spender geplant?
Gibt es nicht eine rechtliche Verpflichtung die Spender jährlich zu veröffentlichen? Zumindest veröffentlichen einige Kommunen wie z. B. Groß-Umstadt Spenderlisten.
 - b. Wenn ja, wo werden die Spenderlisten veröffentlicht?

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer